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Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie sur le devenir du niveau d'emploi et des
effectifs dans le groupe Industriel Alcatel Lucent. En effet, l'annonce par ce groupe de la suppression de 12 500
postes dans le monde, dont 1 500 en France, suscite une très grande inquiétude et une mobilisation des
salariés qui sont concernés par ces graves risques de licenciements. Ces risques de licenciements pourraient
menacer les sites de Villarceaux et de Marcoussis en Essonne. Il conviendrait donc que les pouvoirs publics
interviennent pour limiter le nombre de ces licenciements. De nombreux salariés demeurent dans toute l'Ile-de-
France, notamment en Seine-Saint-Denis. Il lui demande donc quelles initiatives il compte prendre en ce sens.
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